

# Wo das sportliche Leben im besten Alter tobt und sich neue Löcher auftun

Unterhaltsame Büttten und starke Tänze bereicherten die Prunksitzung von „Freibier“ in Sulzbach – Berthold Müller zum Ehrenpräsidenten ernannt

Von Bernd Kühnle

**Sulzbach.** Ganz eng zusammenrücken musste man am Freitagabend bei der Prunksitzung der Fastnachtsvereinigung „Freibier“ Sulzbach“. Vor dem Einmarsch hieß Altpräsident Berthold Müller die vielen Gäste willkommen. Beim Einmarsch selbst fiel schon die große Zahl von Tänzern auf. Die „Conference“ teilten sich Steffen Müller, Bernd Walter und Florian Ruppel. Das Prinzenpaar „Prinz Steffen I. von dem Urgestein des rollenden Leders“ und seine „Prinzessin Susanne I., Hüterin des Freibierschatzes“

versprach, seinen Pflichten gemäß die tollen Tage zu begleiten.

Die Jüngsten des Vereins machten dann den Anfang: Die von Chrissi Keller, Chiara Söhner und Lara Sanchez trainierten und als Dalmatiner verkleideten „Zwerge“ begeisterten mit atemberaubendem Schwung und auch die „Strolche“ überzeugten mit ihren Tanzschritten. Tanzmariechen Pia Banschbach zeigte ihre mit ihrer Trainerin Vanessa Frank erarbeiteten Pirouetten, Sprünge und Spagate. Die erste Bütt lieferten „Raphaella und Anja“. Themen waren das sportliche Leben der Damen

in bestem Alter, die eigene Jugend und der Umgang mit Ehemann und Familie.

Mit der Minigarde (Trainerinnen: Vanessa Frank, Janina Spieß) in luftigen Kostümen und von frühlinghaftem Vogelgesang begleitet, zeigte eine weitere Tanzformation ihr Können. Unter den Titel „Lollipop“ stellte die Maxigarde Schautanz (Trainerinnen: Isabell Müller, Ramona Szimon) ihren Auftritt. Die Elferratsdamen begleiteten anschließend den früheren Freibierkönig und heutigen Sektkaiser Manfred I. über die Bühne, um danach Platz für den kurzweiligen Vortrag der „Loch Gugger“ zu machen. Diese tasteten sich verbal vom neuesten Loch in Neudenuau aus bis nach Berlin.

Auf die Tanzdarbietung der Teenagergarde (Trainerinnen: Isabell Müller, Ann-Cathrin Müller, Ramona Szimon) folgte die Ehrung verdienter Mitglieder. Stefan Schweiker, Florian Ruppel, Bernd Walter und Anna Nohe erhielten für elfjährige Mitgliedschaft Auszeichnungen. Annika Keller und Joachim Müller sind bereits seit 22 Jahren im närrischen Verein tätig und wurden ebenfalls mit entsprechenden Urkunden, Ehrenzeichen und Präsenten geehrt. Den absoluten Spitzenplatz bei den Ehrungen nahm aber Berthold Müller ein: Aufgrund seines langjährigen Engagements wurde er zum Ehrenpräsidenten ernannt.

Der Auftritt der Mondspretzer-Garde leitete zu einem kurzweiligen Auftritt der



Mit ausdrucksvollen Tänzen überzeugten die Garden von „Freibier Sulzbach“ mit ihren Darbietungen bei der Prunksitzung in der Festhalle in Sulzbach. Fotos: Bernd Kühnle

beiden Büttengäste „Stefan und Sohn“ und in die Pause über. Simone Egolf führte nach dem Auftritt der Prinzengarde (Trainerinnen: Saskia und Nathalie Müller) den Männergesangsverein zu gesanglichen Höchstleistungen. Die Lumpengarde aus Breitenbronn und der Showtanz der Garden (Trainerinnen: Marielle Schreiwis, Svenja Noe) verkürzten die Wartezeit bis zur Elferrats-Show.

Nachdem sich Sibylle Seufert auf der Bühne ausgiebig den Problemen der Frauen über 50 gewidmet hatte, folgten drei weitere Tanzdarbietungen der Showtanzgruppen von Freibier (Trainerinnen: Yvonne Schreiwis, Lena Schneider, Isabell Müller), aus Allfeld und Billigheim, ehe ein letzter Auftritt des Elferrates zum großen Finale überleitete.



„Freibier“ Sulzbach ehrte verdiente Mitglieder, wobei besonders die Ernennung von Berthold Müller (2.v.l.) zum Ehrenpräsidenten mit starkem Beifall gefeiert wurde.